

MEDITATION DU 25 MARS 2020

Jean 9,1-7

1 Jésus vit, en passant, un homme aveugle de naissance. **2** Ses disciples lui posèrent cette question: «Maître, qui a péché, cet homme ou ses parents, pour qu'il soit né aveugle?» **3** Jésus répondit: «Ce n'est pas que lui ou ses parents aient péché, mais c'est afin que les œuvres de Dieu soient révélées en lui. **4** Il faut que je fasse, tant qu'il fait jour, les œuvres de celui qui m'a envoyé; la nuit vient, où personne ne peut travailler. **5** Pendant que je suis dans le monde, je suis la lumière du monde.» **6** Après avoir dit cela, il cracha par terre et fit de la boue avec sa salive. Puis il appliqua cette boue sur les yeux [de l'aveugle] **7** et lui dit: «Va te laver au bassin de Siloé», nom qui signifie «envoyé». Il y alla donc, se lava et revint voyant clair.

Depuis quelques jours, des voix s'élèvent pour indexer les coupables qui n'ont pas été capables d'empêcher le développement de la Pandémie au Covi 19, et pour demander des démissions. Il y a des institutions qui se chargent des erreurs professionnelles. Pour nous chrétien.nes, quelle attitude devant ce que nous ne comprenons pas ?

Dans la culture biblique, la maladie était perçue à un moment donné, comme étant une punition divine; voilà ce qui justifie la question des disciples à Jésus, pour le cas de l'aveugle né: « qui a péché, cet homme ou ses parents, pour qu'il soit né aveugle? ». L'attitude de Jésus qui ne répond pas à cette question-là précisément, est interpellatrice. Ce qui est important et urgent maintenant que la situation est présente, ce n'est pas d'abord de trouver le coupable. Il faudrait plutôt être attentif à la manière selon laquelle Dieu se glorifiera. Ceci n'est nullement pour notre temps, un encouragement à l'erreur ; c'est dire tout simplement que devant un drame, il faut poser les bonnes questions, et se préoccuper de ce qui est essentiel. Dans la situation du Covi 19, le Seigneur se glorifiera lorsque nous serons disposé.es déjà, à lui faire confiance en déployant des attitudes qui travaillent à favoriser la mise en place de la solution.

La pandémie du Covi 19 est déstabilisante, même pour nos autorités qui ne sont pas épargnés, et qui doivent garder une maîtrise de soi qui leur permette de prendre de bonnes décisions. Tous les humains sont affectés et victimes de la pandémie : s'il y a un coupable, ce n'est pas notre préoccupation pour l'heure. La réalité, c'est que nous sommes tous.tes victimes et embarqué.es dans une situation qui nous dépasse et qu'il faut maîtriser avec l'aide de Dieu.

Que nos prières pour nos autorités, pour les médecins, pour les Scientifiques et pour nous-mêmes, aillent dans le sens de créer une atmosphère qui permette de travailler dans de bonnes conditions, en évitant un stress déstabilisant.

Amen.

PRIERE

Nous prions :

- pour que l'Esprit de Dieu qui est esprit d'amour, guide nos autorités dans leurs délibérations, que le Seigneur leur donne courage et sagesse, et intensifie les efforts pour arrêter la propagation de la maladie.
- pour que le Seigneur nous dispose à créer des conditions qui favorisent une atmosphère de sérénité autour de nos autorités et de leurs conseillers,
- pour les entreprises qui doivent en urgence de fabriquer des respirateurs,
- pour les pays africains afin que le Seigneur parle à ceux des dirigeants qui multiplient encore des maladresses et qui ne prennent pas de bonnes décisions,
- pour ceux qui sont encore dans le déni de la possibilité pour eux, de contacter la maladie.
- Accorde-nous un esprit d'amour et affermis notre témoignage de telle sorte que nous soyons des modèles en parole et en compassion

Par Jésus-Christ, notre Seigneur et Sauveur. Amen

Pasteure Priscille Djomhoué